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Protokoll der siebten ordentlichen Sitzung des 7. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim University am 07.01.2020 um 19.00 Uhr in Geisenheim, HS 9 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

• Eröffnung der Sitzung durch den Präsidenten des 7. Studierendenparlaments Hannes Wolf 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• 8 von 15 StuPa-Mitgliedern sind anwesend 

Anwesend: Vivien Holzmann, Jonas Hirn, Alexandra Köhler, Hannes Wolf, Phuc Le, Nara von 

Storch, Felix Graß, Hauber Sebastian 

Abwesend: Maria Deckers, Friedericke Duhme, Henri Kloppisch, Friedericke Ammon, Tim 

Anhäusser, Selmar S. Renner, Alice Sayn-Wittgenstein 

• Beschlussfähigkeit ist gegeben 

• Gäste: Philipp Hawranek, Tina Haas, Henning Schiz, Jan-Philipp Fürst, Max Ventker 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

• Die Sitzung wird von Hannes Wolf geleitet. Protokollant ist Jonas Hirn. 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung  

• Das Protokoll vom 05.12.2019 wird einstimmig genehmigt 

 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnungspunkte wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 6 AStA 

• Vorstellung der neuen Referate 

o Tina Haas für das Sensorikreferat 

o Henning Schiz, Jan-Philipp Fürst und Max Ventker für das Veranstaltungsreferat 

o Vorschläge für Mario-Kart-Tunier, Flohmarkt + Get Together 



 

Seite 2 von 3 
 

o Bestehende Veranstaltungen sollen Ausgebaut werden 

Alle Anwärter für die Referate wurden einstimmig angenommen. 

• Thema Filmabend: 

o Die Hochschule hat Lizenz für Filmdarstellungen, Phillipp klärt ob AStA und StuPa die 

Lizenz mitnutzen dürfen 

 

TOP 7 Bericht Wahlausschuss 

• StuPa-Wahl 

o Glühwein: Vorbereitung macht Hannes Wolf 

o Termin für Vorstellungsrunde festlegen -> AStA Kontakt zu Maria 

Vorschlag Felix: 14.01. im HS 30 

o Aufmerksam erhöhen: Social Media, Ersatzplakate auf dem Campus, Kandidaten zum 

Wahlkampf motivieren 

z.B. Kandidaten-Gesprächsrunde am Fass (15.01.) 

o Wahlmöglichkeit im Monrepos soll organisiert werden 

 

TOP 8 Studierendenumfrage 

• QSL-Mittel wurden genehmigt 

• Datensätze sind heruntergeladen 

• Müssen ausgewertet werden – Zeit bis Amtsende zu knapp 

• Vorschlag: Auswertung durch Arbeitskreis im neuen StuPa  

 

TOP 9 Filmabend Nachhaltigkeit 

• Organisation zu kurzfristig, da Lizenz unklar 

• Tomorrow soll gezeigt werden, Lizenz wird über AStA noch geklärt 

• Anfang nächstes Semester soll Filmabend stattfinden 

• Vorbereitete Moderation wäre wichtig 

• Zielsetzungen & Projekte können daraus entstehen 

• Ansatz: Nachhaltigkeits-Stammtisch etablieren 

 

TOP 10 Bericht Abfallmanagement 

• Dr. Rose will Konzept vorstellen in Kombination mit Film zum Thema „Abfall“ 

• Abfallmanagement von normalen und „Spezial-Müll“ (Chemikalien u.Ä.) 

o Spezial-Müll wird gut entsorgt 

o Normal-Müll soll getrennt werden 

• Müllvermeidung als wichtigeres Thema in seinem Konzept 

o Nachhaltigkeits-Guide 

o Tauschbörsen / Flohmärkte 
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o Abfall-ABC zur Mülltrennungs-Anleitung 

 

TOP 13 Anträge & Verschiedenes 

• Anmerkung: Ernsthaftigkeit der Sitzungen und Anwesenheiten haben in letzter Zeit stark 

nachgelassen 

• Dem neuen StuPa soll mehr Struktur nahegelegt werden 

Ende der Sitzung 

Die letzte Sitzung des siebten StuPas endet um 20.30 Uhr (Sitzungsdauer 1,5h) 

 


